

## Personel Kodim 0824/Jember Sukseskan Karya Bhakti Ciliwung Bening di Jakarta dalam Rangka HUT Ke-79 TNI

Siswandi - [JEMBER.MATAPUBLIK.CO.ID](http://JEMBER.MATAPUBLIK.CO.ID)

Oct 15, 2024 - 08:52



JEMBER - Dalam rangka memperingati HUT Ke-79 TNI, personel Kodim 0824/Jember turut ikut kegiatan Karya Bhakti "Ciliwung Bening" yang dilaksanakan di Sektor Ciliwung, Jakarta Selatan. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran lingkungan dan menjaga kebersihan sungai sebagai bagian dari tanggung jawab bersama.



Kegiatan dimulai dengan apel pengecekan di Makoramil 0504-03/Jaksel yang dipimpin oleh Mayor Kav Sugiyanto, Danramil 0504-03/Jaksel. Sebanyak 60 personel Kodim 0824/Jember yang dipimpin oleh Kapten Inf Sutowo ikut serta dalam pelaksanaan karya bhakti ini.

Dari pantauan jurnalis kami, Personel Kodim 0824/Jember tiba di lokasi Sektor Ciliwung Bening pada pukul 08.00 WIB dan langsung melaksanakan kegiatan pembersihan sungai. Kegiatan ini diakhiri dengan apel pengecekan oleh Danramil sebelum kembali ke YonArhanud 10/ABC Bintaro Jaksel.



Dandim 0824/Jember, Letkol Arm Indra Andriansyah, G.Dip., M.Han menyampaikan apresiasinya terhadap semangat dan dedikasi personelnnya dalam kegiatan ini. Dalam pernyataannya, beliau mengatakan, "Saya sangat bangga dengan semangat dan kekompakan yang ditunjukkan oleh seluruh personel Kodim 0824/Jember dalam kegiatan Karya Bhakti Ciliwung Bening ini.

Partisipasi mereka bukan hanya wujud kepedulian terhadap lingkungan, tetapi juga sebagai bentuk nyata pengabdian kepada masyarakat dalam rangka memperingati HUT Ke-79 TNI.

Kegiatan seperti ini sangat penting untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat serta menjaga kelestarian lingkungan yang menjadi tanggung jawab kita bersama."



Dengan suksesnya pelaksanaan Karya Bhakti Ciliwung Bening ini, diharapkan semangat kebersamaan dan kepedulian terhadap lingkungan terus berkembang di kalangan TNI dan masyarakat luas.

Kodim 0824/Jember berkomitmen untuk selalu hadir dan memberikan kontribusi nyata dalam setiap kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat dan lingkungan yang ada di wilayah. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)